Fecha: 25/09/2024 \$159.705

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

\$422.400 \$422.400 Ocupación:

Audiencia: 7.200 Tirada: 2.400 Difusión: 2.400

37,81%

ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Sección:

Hoy los funcionarios de Confusam Antofagasta marcharán por la ciudad

Son cerca de mil funcionarios en la región los que se unieron al paro.

Fabiola Vega Molina

asta mañana jueves estarán paralizados los funcionarios de la Confederación Nacional de Funcionarios y funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) y que en la región hay cerca de mil trabajadores paralizados.

Es así que la presidenta regional de Confusam Antofagasta, Liliana Araya, explicó a La Estrella que en la región está el 199% de sus funcionarios en paro.

"Son varias las problemáticas que tenemos y hemos tenido nula respuestas por parte del Gobierno. Una de estas demandas es la seguridad de los trabajadores en los servicios de la Atención Primaria de Salud. Por ejemplo, en Cala-



LOS CENTROS DE SALUD FAMILIAR MANTIENEN TURNOS ÉTICOS DURANTE EL PARO

solución rápida es la mejora de las conexiones de los sistemas ya que "muchas veces el sistema se cae y nos podemos atender a los pacientes, debemos tener un mejor sistema y conexión para una mejor aten-

ción", indicó Araya. Por último, también se está pidiendo por la ley de incentivo al retiro. "Tenemos gente que está espehoy realizarán una marcha por el centro de la ciudad.

"Nosotros siempre hemos sido los primeros en defender la salud pública. Hoy se realizará la marcha a nivel nacional y en la región en Antofagasta y Calama a partir de las 10 de la mañana", comentó.

TURNOS ÉTICOS

tripulación de ambulancias para traslado de ur-gencias y pacientes citados para curaciones que habitualmente son trasladados en ambulancia.

También se ha dispuesto de urgencias dentales, funcionamiento de Sala NANEAS, entrega de medicamentos GES (citados al día) y anticonceptivos; entrega de alimentos del Pro-

